

BERITA TERBARU

Giat Police Go To School Polsek Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 11, 2023 - 13:09



Giat Police Go To School Polsek Cisolok

Sukabumi - Anggota Bhanbinkamtibmas Desa Cisolok Polsek Cisolok melaksanakan Giat Police Go To Shool ke SMK Bhayangkara, dalam kegiatan tersebut disampaikan pula Progam Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yakni AA DEDE(Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien).

Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikna juga pesan-pesan Kamtibmas

terkait Harkamtibmas di lingkungan sekolah diantaranya; Waspada bahaya penyalahgunaan narkoba dan obat terlarang. Jangan melakukan bully /perundungan. Tidak boleh menggunakan sepeda motor bila belum memiliki SIM apalagi knalpot bising. Tidak boleh berkelahi atau tawuran dan hindari perang sumping di bulan Ramadhan ini. Tugas adik adik belajar, belajar dan belajar. Jadilah polisi bagi diri sendiri, keluarga sekolah dan lingkungan jangan menjadi pelaku kejahatan. Melaksanakan Ceramah dalam rangka pembinaan kerohanian terhadap Siswa Siswi SMK Bhayangkara.

Kegiatan Police Go To Shool, menurut Kapolsek Cisolok sudah berjalan dari maret kearin.

“Pihak sekolah menyambut baik program Police Go To School ini dan berharap hal ini terus berlanjut serta jalinan silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat sekolah selalu terjalin erat, Kata Kapolsek Cisolok, Acp Aguk Khusaeni, Selasa 11 April 2023.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Selasa 11 April 2023.